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Областные конференции сельских 
коммунистов и промышленной 

партийной организации
12 ЯНВАРЯ В СВЕРДЛОВ

СКЕ, в окружном Доме офи
церов, прошла первая област
ная конференция сельскохозяй
ственной партийной организа
ции, которая обсудила реше
ния „ноябрьского Пленума ЦК 
КПСС и задачи сельской об
ластной партийной организа
ции. Выбраны руководящие ор. 
ганы — обком КПСС по ру
ководству сельскохозяйствен
ным производством и ревизи
онная комиссия. На организа
ционном пленуме сельского об
кома КПСС первым секрета
рем обкома партии по руковод
ству сельскохозяйственным
производством избран А. В. 
Борисов, вторым — С. П. Нох- 
рин, секретарями — Г. Ф. Ва- 
женин и А. А. Коныгин. Одно
временно тов. Важенин утвер
жден заведующим идеологиче
ским отделом обкома, а тов. 
Коныгин — председателем ко
митета партийно-государствен
ного контроля.

Членами бюро обкома из-, 
браны все  секретари обкома и 
Б. И. Минеев, Н. Ф. Понома- 
ренко, По Ф. Ставников, Св И. 
Шевелев, В. И. Глинских. Кан
дидатами в члены бюро обко
ма избраны Т. М. Долматов и 
А. Г. Савин.

Пленум утвердил зав. сель- 
хозотделом обкома С. И. Ше
велева, зав. отделом парторга- нов — в. И. Глинских, зав. 
отделом сельского строитель
ства — Н. В. Федотова. Пред
седателем парткомиссии утвер
жден Ф. П. Патраков.

Состоялось заседание реви, 
знойной комиссии сельского 
обкома КПСС. Ее председате
лем избран А. В. Жиделев.

* * *
16 ЯНВАРЯ В ТОМ ЖЕ 

ЗДАНИИ на свою первую об
ластную конференцию промыш
ленной партийной организации 
собрались делегаты, представ
ляющие 143-тысячный отряд 
коммунистов, занятых в про
мышленном производстве. По
вестка дня конференции: об
суждение решений ноябрьского 
Пленума ЦК КПСС и задач 
областной промышленной пар
тийной организации и выбор 
руководящих органов — обко
ма КПСС и ревизионной ко
миссии. С докладом выступил 
первый секретарь обкома 
КПСС, председатель оргбюро 
обкома КПСС по руководству 
промышленным производством 
К. К. Николаев. Среди высту
пивших в прениях делегатов — 
секретарь парткома Новотруб
ного завода Ю. В. Нарбутов
ских. Под бурные овации деле
гаты приняли приветственное 
письмо Центральному Комите
ту партии.

Организационный пленум 
промышленного обкома КПСС 
избрал первым секретарем 
Свердловского промышленного 
обкома КПСС К. К. Николае- 
ва, вторым секретарем — В. И» 
Довгопола, секретарями обкома 
— М. А. Сергеева и П. А. Ми
шина. Одновременно тов. Сер
геев утвержден заведующим 
идеологическим отделом обко

ма, а тов. Мишин — председа
телем комитета партийно-госу
дарственного контроля.

Членами бюро обкома КПСС 
избраны К. К. Николаев, В. И. 
Довгопол, М. А. Сергеев, П. А. 
Мишин, К. А. Замирякин, С. А. 
Степанов, А. И. Быков, И. В. 
Тутаринов, П. С. Музыкин, 
И. Е. Журухин.

Кандидатами в члены бюро 
обкома КПСС избраны А. С. 
Куклинов, Е. В. Юдин, И. С. 
Гагарин.

Пленум утвердил заведую
щих отделами- партийных ор
ганов — И. Ё. ЖУРУХИНА, 
тяжелой промышленности, тран
спорта и связи — С. С. Завья
лова, машиностроительной и 
легкой промышленности— В. Я. 
Баева, административных и тор. 
гово-финансовых органов — 
А. И. Мясникова, отделом об
кома — А. А. Шишанова, стро
ительства и городского хозяй
ства — А. И. Гуселетова, лес
ной и деревообрабатывающей 
промышленности — В. С. Ав
деева.

Заведующим хозяйственно
финансовым сектором обкома 
утвержден С. Ф. Чертов.

Председателем партийной ко
миссии утвержден А. В. Копте- 
лов.

Редактором газеты «Ураль
ский рабочий» утвержден И. С. 
Гагарин.

Состоялось заседание реви
зионной комиссии. Председате
лем комиссии избран Б- П. Уг
лов.
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Образовано 

3 28  о к р у г о в
Реш ением исполкома го

родского Совета депутатов  
трудящ ихся от 15 января 
образовано в наш ем городе  
и поселках 328 избиратель
ных округов по выборам в 
городской Совет депутатов  
трудящ ихся.

Это реш ение исполкома в 
ближ айш ее время б у д ет  на
печатано плакатом и разос
лано на агитпункты в по
мощь активу.

Совещание секретарей
15 января горком пяртии 

провел совещание секретарей 
партийных организаций пред
приятий города. Рассмотрен 
один вопрос о ходе подготовки 
к выборам в Верховный Совет 
РС Ф С Р и местные Советы де
путатов трудящихся. О работе 
на агитпунктах доложили зам. 
секретаря парткома Новотруб
ного завода тов. Хисаев, секре
тари партийных бюро Хромпи
кового завода тов. Герасименко 
и завода горного оборудования 
тов. Куличков.

Тов. Герасименко, в частно
сти рассказал, что цеховые пар
тийные организации для работы 
на агитпунктах выделили 290 
агитаторов, которые проинст. 
руктированы и раскреплены по 
участкам. Д ля осуществления 
контроля и оказания помощи 
выделены старшие агитаторы.

Инструктор горкома партии 
тов. Злоказов сделал обзор о 
состоянии работы по ряду агит
пунктов города и обратил вни
мание секретарей партийных ор. 
ганизаций на усиление контро

ля за  работой агитколлективов.
Тов. Симонова остановилась 

на некоторых организационных 
вопросах по подбору актива в 
избирательные комиссии и опе
ративности в этом важном деле.

В заключение выступил се
кретарь горкома КПСС тов. 
Сбоев. Он порекомендовал, как 
лучше организовать массово- 
политическую работу на агит
пунктах и в домах.

Все секретари партийных ор
ганизаций получили планы гор
кома партии по организацион
ным и агитационно - массовым 
мероприятиям в период избира
тельной кампании.

Э Т О  т в о й  д о м ,

К О М С О М О Л Е Ц !
Д ЕЛЕГАТЫ ГОРОДСКОЙ КОМСОМОЛЬСКОЙ кон

ференции, обсудив доклад секретаря ГК ВЛКСМ 
С. Я. Корнилова «Итоги ноябрьского Пленума ЦК КПСС 
и задачи городской комсомольской организации», активно 
поддержали мероприятия, намеченные партией по пере
стройке руководства народным хозяйством. Разделение 
партийных и комсомольских органов по производствен
ному принципу позволит более глубоко решать насущные 
проблемы промышленности, строительства, сельского хо
зяйства.

Комсомол Первоуральска внес вклад в повышение тех
нического уровня предприятий, внедрение новой техники, 
освоение передовых технологических процессов, модер
низацию оборудования, сокращение ручного труда. Есть 
его заслуга и в том, что за четыре года семилетки объем 
промышленного производства по городу увеличился бо
лее чем в полтора раза, и в том, что вступил в строй 
стан-гигант «102» на Новотрубном заводе. Но успехи 
наши были бы лучшими, если бы молодежь еще активнее 
помогала устранять недостатки в работе предприятии, 
искала новые резервы, не выпускала из внимания глав
ное- борьбу за высшую производительность труда, за 
честь заводской марки, развитие рационализаторства и 
т. д. А ведь есть у нас такие организации, как, например, 
на заводах горного оборудования и «Искре», где коми
теты комсомола умудрились в течение целого года ни 
разу не обсудить вопросы, связанные с участием молоде
жи в производстве. На ряде предприятий отсутству 
боевое соревнование среди цеховых организации и комсо
мольских групп. ___

Поэтому-то комсомольская, конференция и определила 
в качестве главных задач борьбу за неуклонный рост 
объема производства, повышение производительности 
труда, улучшение использования оборудования, сниже
ние себестоимости и улучшение качества продукции, в 
связи с чем горком комсомола должен организовать еди
ное городское соревнование среди комсомольских органи
заций «За максимальное использование резервов повыше
ния производительности труда».

Комитеты комсомола, секретари первичных организа
ций обязаны развивать у молодежи чувство ответственно
сти за порученное дело, учить молодых рабочих глубже 
вникать в экономику производства, бороться за рацио
нальное использование каждой минуты рабочего времени.

Чтобы четче наладить работу новой формы комсомоль
ского контроля — «Комсомольских прожекторов», от 
горкома и комитетов ВЛКСМ на местах требуется значи
тельно улучшить руководство отрядами «КП», для этого 
необходимо создать городской штаб «КП» и пересмотреть 
составы штабов на промышленных предприятиях, осве
щать рабрту отрядов «прожектора» в печати. В нынеш
нем году в городе проведен конкурс на лучший отряд 
«КП». Лучи «Комсомольского прожектора» должны осве
щать работу групп экономического анализа, ОКБ, советов 
молодых специалистов, следить за участием молодежи во 
внедрении новой техники, шефством над осуществлением 
организационно-технических мероприятий на каждом уча
стке производства. ____

В середине года пройдет городской конкурс на лучшее 
рационализаторское предложение по профессиям. Рейды Но 
внедрению предложений следует проводить регулярно. 
Каждый пятый комсомолец-производственник должен 
стать рационализатором.

Конференция предложила промышленной комиссии 
горкома, комитетам ВЛКСМ треста «Уралтяжтрубстрой», 
Старотрубного и Хромпикового заводов взять шефство 
над вводом пусковых объектов в цехе №  8  на Хромпико
вом заводе и цехов футерованных труб и аргоно-дуговой 
сварки — на Старотрубном.

Комсомол должен принимать активное участие в руко
водстве соревнованием за коммунистический труд, каж
дому комсомольцу — принять участие в этом патриоти
ческом движении.

Для организации широкой пропаганды и распростране
ния среди молодежи передовых методов труда целесооб
разно организовать на каждом предприятии школы моло
дого рабочего.

Многие секретари первичных комсомольских организа
ций мало внимания уделяют перспективному плану обще, 
образовательной учебы, в результате уже имеется значи
тельный отсев из школ рабочей молодежи. В оставшееся 
до конца учебного года время необходимо принять все ме
ры для предотвращения отсева и уже сейчас заниматься 
подготовкой к новому учебному году.

Глубокое изучение материалов ноябрьского Пленума 
ЦК КПСС и пленума ЦК ВЛКСМ в кружках комсомоль- 
кой политсети будет способствовать тому, чтобы каждый 
юноша и девушка считали претворение в жизнь истори
ческих решений партии своим первейшим и почетньім 
долгом.

П О  С В Е Р Д Л О В С К О Й  О Б Л А С Т И

Н еподалеку от Сверд ло вска с о 
о р уж а е тся  Бело ярская  ато м ная  
эл ек тр о ста н ц и я  им ени И. В. К у р 
ч а то в а . Стр ой ка об ъявлена у д ар 
ной ком сом ольской. С ей час м он
та ж н и к и  закан ч и в аю т у ста н о в к у  
оборудования в д изель-генер атор -

ном цехе, за в е р ш а ю т монтаж  
главной  паровой ту р б и н ы .

На сн и м ке : сл есар и -м о нтаж н и ки  
В. И. Гребнев (слева) и С . Д. Мал_- 
ков о см атр и ваю т ротор  паровой  
тр убин ы  перед у ста н о в к о й

Ф ото А . Г Р А Х О В А .

ВОСПИТАТЕЛИ ПРОИНСТРУКТИРОВАНЫ
На днях заведующий каби

нетом политического просвеще
ния на общественных началах 
треста «Уралтяжтрубстрой» 
М. Д. Некрасов провел семи
нар с воспитателями общежи
тий На семинаре он подробно 
рассказал о задачах воспита
телей в избирательной кампа
нии, обращено внимание на то, 
чтобы в общежитиях системати

чески проводилась с жильцами 
массово - политическая работа. 
Читались лекции, доклады, бе
седы.

Парткабинет на обществен
ных началах приобрел большое 
количество избирательной лите
ратуры и обеспечил ею агитато
ров, актив и воспитателей об
щежитий.

Рабкоры и активисты 
стенной печати!

22 января, в 5 часов вечера, в лекционном зале  
горкома партии будет работать VI городская конфе
ренция рабкоров. На обсуждение выносится вопрос 
«Ноябрьский Пленум ЦК КПСС и заДачи рабко
ров, печати, радио». Докладчик — секретарь ГК 
КПСС тов. Сбоев И. Н.

Состоятся выборы городского совета рабкоров.
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Заочный 
с е м и н а р

партийного актива

В СЕ ДОСТИГНУТОЕ и то, 
, что предстоит достигнуть 

в нашей стране, советские люди 
связывают с именем Коммуни
стической партии. И это законо
мерно, так как для партии, для 
каждого коммуниста нет высшей 
цели, чем служение народу. А 
служить ему —- значит, прежде 
всего, самоотверженно бороться 
за коммунизм, быть в первых 
рядах его строителей.

В народе слово коммунист 
всегда воспринималось и воспри
нимается как символ мужества, 
еправэдливости и моральной чи
стоты. Вступить в ряды ленин-

П А Р Т И Й Н Ы Й  БИЛЕТ

Немного истории

ко раз. Партийный билет iN« 1 торыми можно пользоваться в 
образца 1926 года был выписан любом месте. Они предъявдяют- 
16 марта 1927 года Замоскво- ся только в партийных органах, 
редким райкомом партии г. Мо- Говорим мы сегодня об этих, 
сквы на имя Владимира Ильича элементарных требованиях пар-

В ДОРЕВОЛЮЦИОННЫЕ годы, Ленина. С тех пор партбилет тии потому, что случаи йебреж-
по причинам конспирации, № 1 навечно закреплен за ос- ного хранения и утери партий-

партийные организации не выда- нователем и вождем нашей пар- ных документов до сих пор име-
вали на руки никаких докумен- тии. ются. За 1962 год три коммуни-
тов, свидетельствующих о при- В том же году, вместо лич- ста нашей городской парторгани-
надлежности к партии. ных дел коммунистов, были Тзве- зации утеряли свои партийные
___________________________    . билеты. Из этих печальных слу

чаев самым нежелательным яв
ляется тот факт, что один из 
утерянных партбилетов до сих 
пор остается ненайденным.

Еще больше коммунистов не 
сумели удержать свои партий
ные документы в «чистоте и со
хранности» по причинам иного, 
рода. За невыполнение уставных

«Мы должны стараться поднять 
звание и значение члена партии выше, 
выше и выше...»

В. И. ЛЕНИН.

Правда, во время первой рѵс- дены учетная и отчетная кар
ской революции (1905— 1907 точки. Обмен партийных биле

ской партии, стать ее достойным гг_) Петербургский, Краснояр- тов проходил в 1935 и в 1936 обязанностей и лоѵгие пничины
йпн ттп м  .—  ч р л т г я я  чррлч , ігля с о -  «, тт ООЯЗсШНОЬТеИ И Д Р )Г И 6 ПРИЧИНЫ ,

скии и некоторые другие коми- годах. Ныне действующие пар- несовместимые с высоким
теты партии стали выдавать чле- тийные документы введены в

бойцом -— великая честь для СО' 
ветского человека. зва-

Цдием в члены партии произ- теты 1 выдавать чле- тииные документы введены в шем кмшуниста за 1962 год в
ццием Ь ч.нш.1 Л,и..пи . нам своих организации партии_ 1954 году, когда по решению нашем городе исключено из чле-

водится исключительно в инди
видуальном порядке 
документами, удостоверяющими

Основными НЫе биЛеТЫ’ Н° настуіІЛение ре’ ХІХ съезда на“ а партия стала нов КПСС несколько человек,
U b n U D U D l u a i  JJTi’ T T T T W  R T ,T W V  ТГТТТГЛ  Т/ГѴ л г г т л а о я г г т - л а  и я о т л в а г п г  л а  Т ,  п Х Д М Л Г И Г М Р Ф М и а П Х Г о п

принадлежность к партии, явля- ВЫдаче коммунистам специаль-

акции вынудило их отказаться называться Коммунистической 
от этого. Да и необходимости в партией Советского Союза.

ются: для членов партии — пар
тийный билет и учетная карточ
ка, а для кандидатов —  канди-

ных документов в то время осо
бой не было. Принадлежность к 
партии в те годы удостоверялась

датская и учетная карточки. личным знанием коммуниста тем 
Очень большая честь иметь пар-

несколько выбыли из кандидатов 
в члены КПСС в связи с тем, что 
за время прохождения кандидат
ского стажа ничем хорошим не 
проявили себя и по своим лич- 

РУГАЯ партийный билет ньш качествам не могли быть

В чистоте 
и сохранности

тайный билет или кандидатскую

ответственность тех, 
(принадлежат.

кому они

или кандидатскую карточ- приняты в члены партии, 
узким кругом товарищей, с кото- ку принятым в партию, секре-

кацточкѵ велики обязанности и РЫЙМИ °Н общался 110 совмес™ой ,тарь городского комитета КПСС 
     ___ 1 ........  ...... работе в организации. поздравляет их с таким боль-

Членские билеты коммуни- шим событием и напоминает о
стам повсеместно стали выда- необходимости относиться к пар-
ваться после Февральской рево- тайному документу так, чтобы словами теперь
люции 1917 года. Однако еди- он всегда был в чистоте и со- 
ных партдокументов тогда еще хранности.

ТП ЛАНКИ партийных билетов не было. Губернские комитеты Партийные документы — это 
и кандидатских карточек партии ввели свои формы и Ну- не обычные удостоверения, ко-

установлены Центральным Ко- мерацию партбилетов. Одни и з ________  _ _ _ _ _ _ _
митетом КПСС и имеют .единую них содержали полностью Ус-

Система единого 
партбилета

Яркий пример
Т Т  РОШУ принять меня в ря- 
А 1 ды Коммунистической 

партии Советского Союза...» —

начинают писать свои заявления 
те, кто желает вступить в пар
тию.

Но было время, когда заявле
ний о приеме в партию не пи
сали, когда заявлением стано
вилось очередное боевое дело. 
Именно таким путем пришел в 
Ленинскую партию один из са
мых старейших коммунистов на
шего города — Антон Павлович 
Кокоулин.

Сейчас Антону Павловичу 73 
года. В течение 46 лет он явля
ется членом великой Коммуни
стической партии, в которую он 
вступил ради всего светлого и 
чистого на земле. Забывал о са- 

На снимке: член КПСС мом себе, дерзко шагая навстре-
марта 1917 года Антон Чу  Всем ветрам и бурям време- 

Павлович К О К О У Л И Н  про- ни Коммунист Кокоулин свое

Ж*&згожор о ч г у т к о с т и

общепартийную нумерацию. Ѳдй- тав партии, другие — выдерж- 
наковый порядковый номер с ки из него, третьи — памятки, 
партбилетом и такие же фотокар- Так продолжалось более двух 
точки имеют еще два документа: лет.
учетная и отчетная карточки. Первый партбилет единого об- 
Лервая из них хранится в том разца был введен по решению 
партийном Комитете, где комму- IX съезда партии в 1920 году.

«аист состоит на персональном Это была объемистая книжка, 
учете, а вторая отсылается в ЦК имевшая 33 страницы. В этом 

•KHCG. партбилете ежемесячно дела-
V По отчетной или учетной лись отметки о работе коммуни- 
картбчке всегда можно сверить, ста, выполнении им партийных 
является Щ в действительности поручений,- участии в субботни- 
яицо, предъявившее партбилет, ках, уплате членских взносов и 
именно тем коммунистом, кото- так далее.
рому этот билет был в свое вре- В связи с переписью, с чист
ая выдан. Такая система назы- ками партии и но другим причи- сматривает дел а  по приему сердце и разум посвятил делу 
вается системой единого парт- нам партийные билеты новых в партию. борьбы за свободу и счастье лю-
билета. Она позволяет также образцов вводились еще несколь- Фото Д . Киреева. дей труда,
знать, какова численность и со- 

■ став. партии в целом и по от
дельным партийным организаци
ям. Но так было не всегда.

*  - - - --------- ——  4С-

ПРОФСОЮЗНАЯ ЖИЗНЬ

Совещаются  
страхделегаты

9 января страхделегаты цехов 
рудоуправления собрались на 
семинар. Прослушали сообщение 
врача Н. И. Кустовой «О состоя
нии заболеваемости на руднике».
Лекцию «Охрана труда4 и зако
нодательство по социальному 
страхованию» читала начальник 
отдела труда М. И. Каргина.
Председатель рудкома познако
мил страхделегатов с «Положе
нием о порядке и назначении 
выплаты пособий по госсоцстра- 
ху» и «O'правах и обязанностях 
страхового делегата». В конце 
семинара участники его высказа
ли замечания и предложения.

Л. БАЕВА.

Я НЕ  
О Д И Н О К А

После смерти мужа 
на моих руках оста
лось девять детей. Са
ма работать не могу, 
так как я инвалид вто
рой группы. Но наш- 
лись^ добрые, отзывчи
вые люди, которые по
могли мне в беде, по
могают переживать 
трудности. Прежде 
всего, я  от всего серд
ца приношу сердеч
ную благодарность не
штатному инспектору 
горсовета А. Ф. Васю- 
тович, которая под
держала меня в труд
ные минуты жизни.

Нет слов, чтобы вы
разить благодарность 
врачу медсанчасти Ма
гнитки Клавдии Ан
дреевне Савиной за ее 
посещение и лечение 
меня на дому.

Всем, кто помог и 
ыолДогает мне перене
сти «тяжкое положе
ние, я  горячо призна
тельна, Спасибо вам.

М. СУВОРОВА.

Спасибо вам, ребята
Невеселое дело лежать в больнице, но осо

бенно грустно находиться там в праздники. 
Мне не повезло, я заболел и вынужден был 
Новый год встретить в больнице. Только по 
рассказам навещающих нас родных и знако
мых мы узнавали, какое оживление царило 
кругом в дни подготовки к Новому году.

Грущу и я Мне, педагогу, привыкшему к 
шумному обществу учащихся и деятельной 
подготовке с ними к празднику, тоже не по 
себе.

И вдруг распахивается дверь нашей пала
ты, и учащиеся 8 «А» школы № 15 вносят 
небольшую нарядную новогоднюю елку. Они 
поздравили меня с Новым годом, пожелали 
здоровья, счастья и скорейшего возвращения 
и доброго здоровья всем больным. И сразу в 
палате стало светлее. Лица больных засвети
лись благодарными улыбками, а я, растро
ганный до глубины сердца таким чутким вни
манием детей, не смог сдержать непрошенной 
слезы.

Вскоре к нашей елке потянулись больные 
из других палат. Всем она доставила большое 
удовольствие.

Спасибо вам, дорогие ребята, за то, что не 
забыли обо мне в день Нового года, спасибо 
за ваши добрые пожелания. Ваш визит явил
ся для меня лучшим лекарством. Спасибо ва
шему классному руководителю Вере Гаври
ловне.

А. КУЗЬМИН, учитель.

А Г Д Е  Ж Е  
ЗА Б О Т А ?

Трудно работать в 
неотапливаемом поме
щении, но еще тяжелее 
приходится от того, что 
руководство цеха «Т-5» 
Новотрубного завода не 
желает прислушаться 
к справедливым требо
ваниям рабочих.

В холодной части це
ха, а особенно в пятом 
переделе, выбиты поч
ти все стекла в фона
рях. Люди часто боле
ют. Но это не тре
вожит ни начальни
ка цеха тов. Теслю, ни 
цеховой комитет проф
союза. До каких же пор 
нам еще мерзнуть?

ДЕМИНА, ЛОСНУТО- 
ТОВА, УШЕНИНА, 
АСТАФЕЕВА и дру
гие. Всего 21 под
пись.

За свою долгую, трудную и в 
то же время замечательную 
жизнь Антону Павловичу уви
деть и пережить пришлось мно
гое. Он знал старую, истерзан
ную Россию, страну печали и 
страданий. Видел сумрачные гро
мады капиталистических заводов 
и нищие крестьянские поля. 
При его активном участии завое
вывалась, отстаивалась и строи
лась наша прекрасная Родина.

Будучи командиром отряда 
Красной Армии, особоуполномо
ченным Пермского губчека, по
литруком конной разведки, пред
седателем военно - революцион
ного Комитета, комиссаром 98-го 
полка девятой Петроградской ди
визии и на многих других труд
ных военных, а затем админист
ративно -  хозяйственных долж
ностях, Антон Павлович всегда с. 
честью оправдывал высокое зва
ние коммуниста. Во время лик
видации большой шайки «Аспи
да», крупных Сипу невского и 
Сержевского восстаний, Кура- 
шинской банды и во многих дру
гих боях с белогвардейщиной и 
с кулачеством свой партбилет 
А. П. Кокоулин всегда хранил 
у сердца.

В форме казачьего офицера, 
но с билетом члена Ленинской 
партии в 1918 году он разобла
чил большую шайку кулаков, 
ожидавших прихода белых.

Семь лет тому назад Антон 
Павлович ушел на пенсию, од
нако и в дни заслуженного от
дыха он не может сидеть без 
дела.

Ранее он избирался членом 
Билимбаевского райкома партии, 
был председателем ревкомисеии, 
затем секретарем партийной ор
ганизации. Большую обществен
ную работу он. выполняет и сей
час, являясь членом внештатной 
партийной комиссии при город
ском комитете КПСС.

Занимаясь разбором персо
нальных дел коммунистов и во
просами приема в партию вме
сте с другими ветеранами КПСС: 
Александром Павловичем Легко
вым, Валентиной Васильевной 
Ярковой, Ефимом Григорьевичем 
Друбачевским, Еленой Васильев
ной Раскиной —  Антон Павло
вич борется за чистоту рядов На
шей партии, за то, чтобы пар
тийные билеты и кандидатские 
карточки получали только до
стойные высокого звания ком
муниста.

П. ШАТЫЛО,
зам. заведующего 

орготделом ГК КПСС

В магазине триста 
продавцов

Когда прокатчики первого 
трубопрокатного цеха Ново 
трубного завода заходили в 
свой красный уголок, они бы
ли приятно удивлены: на сто
лах разложена различная ли 
тература. Выбирай и покупай 
какую хочешь книжку. Прода 
вали их комсомольцы цеха.

Так недавно здесь по иници 
ативе комсомольцев и молоде
жи возник первый на заводе и 
в Первоуральске книжный ма 
газин на общественных нача 
лах. Он имеет нештатного ди
ректора. Им пожелал быть це
ховой художник Леонид Быст 
ров. Продавцами книг на обще 
ственных началах стали все три 
ста с лишним комсомольцев 
цеха. В первый день торговли 
магазин на общественных нача 
лах продал трудящимся цеха 
различной художественной, 
технической, политической н 
детской литературы более чем 
на сто рублей.

Сейчас Первоуральский кии 
готорг готовится открыть книж 
ный магазин на общественных 
началах в поселке Магнитка



Решения Пленума ЦК КПСС в -  жизнь!

ИССЛЕДОВАНИЯ —  ПУТЬ К РОСТУ
ПРОГРАМ М А ускоренного 

развития химической про
мышленности, принятая на Пле

нуме ЦК КПСС в 1958 году, 
предусмотрела высокие темпы 
развертывания всех химических 
производств и особенно произ
водства синтетических матери
алов и изделий из них, В про
изводстве соединений хрома, 
имеющих широкое и разнооб
разное применение в промыш
ленности и технике, за четыре 
года семилетки достигнуты зна
чительные успехи как в коли
чественных, так и в качествен
ных показателях.

Достигнутые успехи произ
водства явились результатом 
борьбы коллектива завода за 
коммунистический труд, вкла
да рационализаторов, осуще
ствления планов организацион
но-технических мероприятий, по 
новой технике, опытно-конст
рукторских и исследователь
ских работ.

К ак известно, влияние повы
шения культурно-технического 
уровня рабочих, инженерно-тех
нических работников и служа
щих на ускорение технического 
прогресса не поддается коли
чественному учету. Однако оно 
огромно. В 1962 году всеми 
видами обучения было охваче
но более семидесяти процентов 
работающих в промышленной 
группе.

З а  четыре года семилетки на 
заводе осуществлено много 
крупны х: мероприятий по но
вой технике, из которых боль
шинство направлено на техни
ческий прогресс производства. 
Таким является, бесспорно, но
вый способ производства окиси 
хрома, р а з р а б о т а н н ы й  
УНИХИМом и внедренный кол. 
лективом цеха №  7 и всего за
вода.

, При старых способах полу
чения окиси хрома Мы исполь
зуем в качестве исходных ма
териалов бихромат калия и хрр. 
ѵіовын ангидрид.' получаемые в 
свою- очередь из хромата нат
рия — первичного продукта 
переработки хромовой руды. 
При хроматно-серном способе 
используется непосредственно 
хромат натрия в растворе и се
ра в качестве восстановителя. 
Таким образом. исключаются

переделы производства бихро
мата натрия, калиевого хромпи
ка и хромового ангидрида, что, 
естественно, резко сокращает 
производственный цикл и, кро
ме того, высвобождает произ
водственные. мощности по бих
ромату натрия, калиевому хром
пику и хромовому ангидриду.

Кроме экономических преи
муществ, новый способ полу
чения окиси хрома имеет суще
ственные преимущества и в 
отношении санитарно-техниче
ских условий производства.

З а  последние годы коллектив 
завода осуществил модерниза
цию хроматных печей цехов № №
1 и 2. Эта мера значительно уве
личила их производительность 
без капитальных затрат. Доста. 
точно сказать, что в 1962 го
ду по отношению к 1958 году, 
производительность печи №  1 
возросла в 1,4 раза, а в ц^хе 
№  2 — в 1,09 раза.

В производстве бихромата 
натрия внедрены двухкорпус
ные выпарные системы с при
нудительной циркуляцией, а в 
1962 году — трехкорпусная 
выпарная батарея. Применение 
для выпаривания растворов 
бихромата натрия систем с мно
гочисленным использованием 
пара не только экономит пар, 
но и полностью перерабатывает 
отбросный бисульфат натрия. 
Способ использования послед
него разработан и усовершен
ствован на заводе. Каждая 
тонна использованного бисуль
фата натрия экономит 320 ки
лограммов серной кислоты и 
дает около 500 килограммов 
сульфата натрия.

В том же производстве вме
сто нутч-фильтров с ручной вы
грузкой сульфата натрия при
менены механизированные нутч- 
фильтры, конструкция которых 
разработана мастером механи
ческого цеха тов. Логиновым и 
мастером-технологом тов. Боро 
винским.

В 1962 году цех №  4 зна
чительно увеличил выпуск 
хромпика первого сорта бо 

S лее чем в два раза, против 
j 1961 года. Это стало возмож- 
‘ ным в результате разработки 

и внедрения в производство 
нового способа очистки раство

ров бихромата натрия от хло
рида натрия.

В производстве окиси хрома 
(цех, №  7) внедрен непрерыв
ный способ переработки тио- 
сульфатных растворов.

В производстве хромового 
ангидрида (цех №  7) использо
вание хрома в ,1962 году по 
сравнению с 1961 годом повы
шено на 1,8 процента, а удель
ный расход соды снижен на 
27 кг на тонну.

В 1962 году в цехе №  5 ос
воено производство окиси хро
ма из хромового ангидрида в 
новом аппаратурном оформле
нии. Применение механиче
ской трубчатой печи, вместо 
подовой, позволило исключить 
тяж елый ручной труд. Есть ос
нования считать, что термиче
ское разложение хромового ан
гидрида во вращающейся труб
чатой печи осуществлено впер
вые не только на Хромпиковом 
заводе, но и в мировой практи
ке производства соединений 
хрома. В настоящее время не
обходимость получения окиси 
хрома из хромового ангидрида 
диктуется тем, обстоятельством, 
что окись хрома, вырабатывае
мая по хроматно-серному мето
ду, непригодна для целого ряда 
потребителей. В то же время 
применение для термического 
разложения хромового ангидри
да в механической печи позво
лило повысить использование 
хрома на 1,1 процента.

З а  одиннадцать месяцев 1962 
года на заводе из 53 выполне
но 48 организационно-техниче
ских мероприятий.

Ноябрьский Пленум ЦК 
КПСС снова подчеркнул роль 
и значение химической инду
стрии в техническом прогрессе. 
Рабочие, инженерно-технические 
работники и служащие завода в 
1963 году с еще большей энер
гией приступили к решению 
важнейших задач по техниче
скому прогрессу хромпикового 
производства. Успешному ре
шению практических задач 
должно содействовать развер
тывание исследовательских ра
бот' в области теории и практи
ки хромпикового производства.

Н. КУЗНЕЦОВ,
нач. технического отдела.

Тормоз большому делу
П РОШЕЛ год, как вступил в 

строй стан «102», —  гор
дость не только нашего завода, 
во и всей нашей трубной про
мышленности. На первый взгляд 
кажется, что в цехе «Т-5» все 
выполнено хорошо, но на самом 
деле нет.

Возьмём для примера уча
сток высокочастотных установок, 
предназначенных для бесперебой
ного индукционного нагрева труб 
перед прокаткой их в калибро
вочном стане. Агрегаты отечест
венного производства, опытные, 
впервые изготовлены не только 
в нашей стране, но и в мире. 
Поэтому они требуют вниматель
ного ухода, хорошего охлажде
ния и качественного ремонта. 
Охлаждающая же вода поступает 
грязной и со множеством хими
ческих и механических приме
сей. В результате охлаждающая 
система машин засоряется, и они 
перегреваются, не дают полной 
мощности, а нередко их прихо
дится отключать, так как пере
грев может вызвать аварию, что 
уже случалось.

Что же касается ремонта обо
рудования, в частности высоко
частотных агрегатов, то тут де
ло совсем плохо. Нет ни ремонт
ной мастерской, ни ремонтной 
площадки. Нет ни сверлильного, 
ни наждачного станков, без ко

торых электрослесари не могут 
качественно и своевременно вы
полнять ремонт машин. За каж
дой мелочью нужно пойти в 
электроцех, а это около полуто
ра километров. Да еще не всегда 
удачно бывает с транспортом, 
так как в электроцехе множест
во разбросанных участков. В ре
зультате пропадают многие ча
сы дорогого рабочего времени, 
оттягивается план ремонтных ме
роприятий.

Все это рассказывалось на каж
дом собрании и записывалось в 
протоколах, но безрезультатно.

Иначе бы обстояло дело, если 
бы у нас была своя ремонтная 
мастерская, оборудованная хотя 
бы сверлом,, наждаком и рычаж
ными ножницами. Можно тогда 
на месте лучше подогнать ту 
или иную деталь, уложиться во 
время, намеченное планом, по
высилась бы производительность 
труда всей группы электрослеса
рей, обслуживающих данный 
участок.

Работать же оборудованию 
предстоит длительное время. 
Ведь будут с каждым днем на
ращиваться темпы производи
тельности стана «102». И мы 
думаем, что наш участок должен 
быть подготовлен к этому в бли
жайшее время. Особое внимание 
нужно уделить водоохлаждаю-

/ .
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25  декабря в нашей газе
те была опубликована замет
ка И. Кривицкого «ХВАТИТ 
Т Е РП ЕТЬ Ж УЛИКОВ». Ди
ректор треста столовых тов. 
Ягуткин ответил редакции, 
что факты в заметке в основ
ном правильные. Бывшие зав. 
столовой № 38 Крутикова и 
зав. производством Поддуб- 
ная с работы сняты, на ос-

Люди 
незаметных 
профессий

19 лет Антонида Федоровна 
Петрова работает в системе тор
говли.

Начав с ученика, она теперь 
занимает должность заместителя 
заведующего большого магазина 
горпищеторга № 36 (самообслу
живания) и хорошо справляется 
со своим обязанностями.

За многие годы работы в тор
говле Петрова накопила богатей
ший опыт. Он помогает ей луч
ше обслуживать покупателей.

На стройку  
пришла химия

Из нового 
материала

щимся агрегатам. Если мы сейчас 
встречаем трудности с промыв
кой роторов, то впоследствии во
обще будет невозможно промыть 
их, так как при центробежной 
силе осадки от грязной воды на
столько уплотняются, что их не 
разъест никакой щелочью, а это 
может привести к выходу из 
строя всех роторов высокоча
стотных генераторов и длитель
ному простою стана «30-102».

Б У  ДАННЫ Й, начальник 
участка высокочастотных 
установок второго района 
электроцеха Новотрубного 
завода; СОЛОВЬЕВ, ЕГО
РО В и ЛАВРОВ, электро
слесари.

М о н т  ажники 
оставили строи
тельную площад. 
ку. Вслед за ни
ми ушел и ба
шенный кран.
^  ул. Володарского „ о с ,р о е . Все « о .

zzzsrszСейчас внутри помещения идут отделочные Работы, 
У данным трудом наполнены будни рабочих. Вот штук 
ту,ш Валентина Машонцо.а, Светлана Л и са-тем ,Ам с , ; -  
сия Высоцких и маляр Анна Налимова старательно рабо 
тают своим немудреным инструментом.

— На первый взгляд, внутренняя отделка ^
обычно, — говорит мастер стройки Николаи Ефремович 
Орел. — Но на практике будем иметь много новшест . 
Стены комнат, где умываются дети раньше 
лись глазированными плитками, а нынче — пластмас 
выми, с разными рисунками. 0тга лег.

Николай Ефремович показывает эти плитки. Они л 
кие, красивые, гигиеничные, небьющиеся и очень деше 
вые. Детей порадуют яркие цвета стен. _

В новом садике тепло будут излучать не р ади атор , 
небольшие железобетонные выступы у стеновыхпанелеи 
с вмонтированными в них металлическими трУбками. ^то 
будет намного удобнее, а главное — большая 
металла. Вон сантехник Вячеслав Орлов сваривает труб
ки. В комнатах уже тепло.

Бригадир маляров Иван Андреевич Глущенко край
не озабочен. Еще не настланы полы, что мешает даль
нейшей работе. Это беспокоит н мастера.

 Сначала проектировали в садике обыкновенный де
ревянный настил, — продолжает Николай Ефи^ювич,— 
а вот решили заменить его совершенно новым материя 
лом — из эластичного пластика За ним сейчас поеха
ли. И не только полы, но также плинтусы, поручйи на 
лестничных маршах также' будут из пластмассы.

Мастер вспоминает, что сдача в эксплуатацию ново
строек все время задерживалась из-за недостачи половой 
доски. Новая химия позволяет обойтись без нее. Таким 
образом, перед строителями открываются заманчивые 
горизонты. Из московского «Горстройпроекта» приезжа
ют сегодня, чтобы посмотреть, как ведется стройка.

Строители благоустраивают площадку вокруг детского 
садика. Кроме надворных построек и холодильника будет 
построен летний бассейн, где дети смогут купаться. ^

С Орловым выходим на улицу. Морозно, снежно. В 
движении наш индустриальный город. «  настроение у 
всех бодрое, приподнятое. Вот матери-работницы задер 
живаются у новостройки. Это для их детей строится новый
садик из нового материала. . . п г г

Так осуществляются решения Пленума ЦК КПСС, п о
коление, которое будет жить при коммунизме, должно 
воспитываться в лучших условиях.

Д. и л ь и н с к и и

тальных виновников наложе
ны строгие административ
ные взыскания. Бывшая зав. 
столовой № 25 Негруль ос
тавлена работать лаборант
кой потому, что эта долж
ность не связана с матери
альной ответственностью.

«ЗАВОД ПЛАТИТ 
ШТРАФЫ»

Так называлась коррес
понденция А. Пивоваро- 
вой, помещенная 11 декаб
ря. Зам . директора завода 
сантехизделий тов. Верхоле- 
тов сообщил редакции:

«Корреспонденция свое
временно и правильно под
вергла критике порядки, су
ществующие на транспорт
ном участке завода сантех
изделий. Кроме дейс.тВЦтель- 
ных трудностей в условиях 
транспортного участка заво
да, как, например, недопусти
мо мЦлый фронт выгрузки, 
недостаточная сеть завод
ских путей, отсутствие раз.

грузочной эстакады и про 
чие, на заводе имелись слу- 

- чаи явной неорганизованно
сти на транспортном участ 
ке, приводившие к просто 
ям вагонов и несвоевремен 
ному обеспечению цехов 
транспортными услугами.

В ответ на корреспондев 
цию. помещенную в газете 
в транспортном цехе прове 
дено собрание рабочих с об 
суждением недостатков. На 
мечены конкретные меропри 
ятия, улучшающие работу 
участка. Приведены в раба 
тоспособноё состояние мото 
воз и тепловоз. Заменено ру
ководство транспортным уча 
стком.

Намечен к выполнению 
ряд оргтехмероприятий по 
транспортному участку, на. 
правленных на улучшение 
работы и. в частности, на 
сокращение часов простоя 
' вагонов МПС».



Дать им счастливые эстетические минуты сре
ди той тьмы, которая окружала их. Мы стре
мимся создать первый разумный, нравствен
ный, общедоступный театр, и этой высокой 
цели мы посвящаем свою жизнь».

Вскоре в театр приходит новый драматург 
М. Горький, а вместе с ним и новый герой— 
революционно настроенный рабочий, и театр 
становится не только «осветителем темной жи
зни рабочего класса», дающего людям «эсте
тические минуты среди тьмы», он становится 
пропагандистом революционной мысли, аги
татором масс.

Свершилась Великая Октябрьская револю
ция. В театр хЛьшул новый многочисленный 
зритель, и художественный театр откликнул
ся на его запросы такими спектаклями, как 
«Дни Тургйных» Булгакова и «Бронепоезд 
14-69» В. Иванова.

В 1922— 24 годах под руководством Ста
ниславского театр совершил триумфальную 
поездку по Америке и Европе. Во время по
ездки по Европе и Америке Станиславский 
пишет книгу «Моя жизнь в искусстве», кото
рая считается лучшим мемуарным произведе
нием нашей литературы,

Б-- С. Станиславский скончался 7  августа 
1938 года на 76 году жизни, оставив нам в 
наследство свой богатейший опыт художника, 
так называемую «систему Станиславского».

Впервые в истории он разработал и создал 
методологию сценического искусства, которая 
является основой современной и будущей те
ории театра. Как педагог он воспитал десят
ки талантливых мастѳрЪв сцены, талант кото
рых и поныне восхищает мир.

Вся жизнь этого замечательного художни
ка пронизана беспредельной любовью к свое
му народу. «Как радостно жить в близкой 
связи с своим родным народом, — говорит 
умудренный жизнью Станиславский. — Как 
радостно было бы жить людям в близко'”: свя
зи со всеми людьми и народами всего мира 
от северного до южного полюсов всех остро
вов и континентов. Стало ясно, что войны 
должны прекратиться и вместо них народы бу
дут посылать друг другу своих литераторов, 
театральные труппы, выставки картин, орке
стры... Вот оружие войны и мобилизации бу
дущего человечества».

Г. МУХИН,
режиссер клуба Металлургов.

Жизнь ради высокой цели
и любительских спектаклях (преимущественно 
водевилях), он овладевал актерским мастер
ством, развивая голос, дикцию, пластику, ов
ладевал ритмом. С  этих лет он почти никог
да не расстается со сценой, и в 1888 году соз
дает (совместно с режиссером Федотовым и 
педагогом вокала Комиссаржевским) общество 
литературы и искусства, а при нем театраль
ную труппу, "состоящую из артистов-любите- 
лей. Здесь он с успехом играет ряд ролей и 
вскоре становится известным артистом не то
лько в России, но и за ее пределами.

Ж адно ищущий нового, он скоро пришел 
к выводу, что искусство нового театра — это 
не пышность, развлекателыцина и пустота, а 
прежде всего — правдивое отображение жи
зни.

'В 1889 году Станиславский впервые высту
пает в роли режиссера. Молодому дебютанту 
сопутствует успех и неслучайно. Он отказыва
ется от театрального стандарта, бытующего в 
театре того времени, и создает на сцене атмос
феру жизненной правды, приводит актеров к 
органическим действиям, то есть просит их 
говорить, ходить, смеяться и т. д. естествен
нее, почти как в жизни. Новая его постанов
ка — комедия Толстого «Плоды просвеще
ния» (которая до этого на сцене не игралась) 
и другие приносят Станиславскому широкую 
известность яркого, оригинального режиссера. 
Станиславский ведет решительную войну с 
тожными традициями, штампами, театраль
ной рутиной и разноголосицей.

В 1897 году Станиславский, будучи уже 
зрелым мастером, встречается с педагогом, 
критиком и драматургом Владимиром Ивано
вичем Немировичем-Данченко. Плодом этой 
встречи была идея открытия общедоступного 
народного театра. После тщательной подготов
ки и подбора актеров (в основном любителей 
из труппы Станиславского и учеников Неми
ровича-Данченко) они в 1898 году трагедией 
«Царь Федор Иоаннович» открывают худо
жественный театр (впоследствии МХАТ им. 
Горького). Выступая перед актерами на от
крытии театра, Станиславский так определил 
его задачу; «Не забывайте, что мы стремим
ся осветить темную жизнь бедного класса.

17 января исполнилось 100 лет со дня 
рождения Константина Сергеевича Станислав
ского — великого режиссера, артиста, рефор
матора театрального искусства, одного из 
создателей МХАТа им. Горького, народного 
артиста СССР

Гениальный художник и мыслитель, К. С. 
Станиславский (настоящая фамилия Алексеев) 
всю свою беспокойную, полную творческих 
исканий жизнь отдал служению народу, бо
рьбе за его прекрасное будущее.

Свой артистический путь Станиславский на. 
чал с детского возраста. Играя в домашних

ИЗВЕЩЕНИЕ
19 января, в 8  часов 3 0  яга 

нут утра, в помещении кабине
та политического просвещения 
НТЗ (Геопена. 20) созывается 
СОВЕЩАНИЕ АКТИВА ОТ 
ДЕЛА ПАРТИЙНОЙ ЖИЗНИ  
редакции городской газеты 
«Под знаменем Ленина».

ВЫ РЕЖ Ь И СОХРАНИ
Граждане пассажиры! С 12  

января открылось автобусное 
движение по маршруту Пер
воуральск — Новоуткинск. 
Расписание следующее: От 
ПЕРВОУРАЛЬСКА — 6-10, 
9-50, 14-30. От НОВОУТ- 
КИНСКА — 8-00, 12-40,
16-20.

Д ва  дня нй Центральном стадионе г. Свердловска  
проходили состязания скороходов на приз п рези ден 
та Финляндии Урхо Кекконена. В программе были 
только самые короткие и самые длинные дистанции, 
да и соревнование так и называлось  — день сприн
тера и день стайера.

В беге на 5.000 метров первое  место занял рабо
чий Новотрубного завода Р. Гарифов. Его время 9 ми
нут 11,5 секунды.

У СПАРТАКОВЦЕВ
Городской совет ДСО «Спар

так» подвел итоги за прошлый 
год. Лучшим спортивным коллек
тивом признан коллектив меди
цинских работников (председа
тель совета ДСО врач В. С. Зло
бин). На втором месте —- швей
ная фабрика (Василина Страж
ник). Лучше всех по груп
пе женщин выступили спорт
сменки — работницы торговли 
(председатель совета ДСО 
Н. Ошуркова) и хлебокомбината 
(В. Куликов), по группе мужчин 
— спортсмены автобазы № 8 
(Т. Мишин) и автохозяйства 
(Белорусцева). Чемпионам горо
да и области вручены ценные 
подарки.

А. АНТРОПОВ.

Редактор Н. А. МОРДЮКОВ,

19 января, в 17 часов в клу
бе Металлургов трест столовых 
проводит ОБЩЕГОРОДСКУЮ 
КУЛИНАРНУЮ ВЫСТАВКУ 
С РАСПРОДАЖЕЙ. На вы
ставке можно приобрести для 
воскресного дня различные ку
линарные изделия из овощей, 
мяса, рыбы. В широком ассор
тименте мучные и кондитерские 
изделия: торты, пирожные, пи
роги и пирожки с различными 
фаршами, заливные и желиро- 
ванные блюда.

Просим посетить нашу кули
нарную выставку.

КЛУБ МЕТАЛЛУРГОВ
СЕГОДНЯ

Концерт
УРАЛЬСКОГО 

ГОСУДАРСТВЕННОГО 
НАРОДНОГО ХОРА

Начало: в 11 час, утра и в 8 
час. вечера.

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ  
ДИНАСА
СЕГОДНЯ 

Художественный фильм 
«МАТЬ ИНДИЯ»

II серия 
Нач.: 1, 5, 7 и 9 час. веч,

П ервоуральском у метал 
лообрабатываюгцему заво
ду  ТРЕБУЕТСЯ на посто 
янную работу с т а р ш и й  и н 
ж е н е р  п о  т р у д у . КЛУБ ИМ. ЛЕНИНА

СЕГОДНЯ 
Художественный фильм 

«РОККО И ЕГО БРАТЬЯ»
Нач.: 7 и 9 час. вечера.

ХРОМ ПИКОВОМ У ЗАВОДУ НА 
ПОСТОЯННУЮ РА БО ТУ  Т Р Е Б У Ю Т 
С Я : ТО К А РИ . С Л Е С А Р И , Э Л ЕК Т Р И -  
К И, Э Л Е К Т Р О Г А З О С В А Р Щ И К И , 
К Р О В ЕЛ Ь Щ И К , П ЕЧ Н И К И , МО
Д ЕЛ Ь Щ И К И , Ш О Ф Е Р Ы , Б У Л Ь Д О 
З Е Р И С Т , ПОМ ОЩ НИК М А Ш И Н И 
СТА  Э К С К А В А Т О Р А  И Р А Б О Ч И Е-  
М УЖ ЧИ НЫ

П е р в о у р а л ь с к о м у  тр е с т у  сто л о 
вы х н а  п о с т о я н н у ю  р а б о т у  
СРОЧНО ТРЕБУ Ю ТСЯ : П О В А Р А
всех к атего р и й , Б У Ф ЕТЧ И Ц Ы  и 
К А С С И Р Ы . О п л а т а  т р у д а  б у ф е т 
ч и ц  и  к а с с и р о в  с  1 я н в а р я  1963 
го д а  з н а ч и т е л ь н о  п о в ы ш е н а .

О б р а щ а т ь с я  в  о т д е л  к а д р о в  т р е 
с т а  с т о л о в ы х , к о м н а т а  №  18.

ФИНАЛ ПЕРВЕНСТВА СССР ПО ХОККЕЮ С МЯЧОМ

Игры начались  ̂ Первоуральскому строи- ( 
5 тельно - монтажному управ- 5 
 ̂ лению треста «Уралспец- ч 

5 строй» ТРЕБУЮТСЯ на по- &
4 стоянную работу: ДВОРНИК, ) 
і К О ЧЕГА РЫ , ЗЕМ ЛЕКО-
* ПЫ, ТРА Н С П О РТН Ы Е и {
* ПУТЕВЫ Е РА БО Ч И Е. Об. (
5 ращ аться по адресу: Сѳцго- ч 
і род, ул. Герцена, 7-а, СМУ ч 
к «Уралспецстрой»,

s Первоуральскому горпи. 5 
N щеторгу т р е б у ю т с я :  > 
§ Ю РИСКОНСУЛЬТ, зна- $ 
5 щий претензионную работу, 5 
* ПРОДАВЦЫ , КИ О СКЕРЫ , * 
5 УБО РЩ И Ц Ы , ГРУ ЗЧИ К И , 5 
5 АГЕНТЫ . А  также произво- S
4 дится набор учеников про- 5
5 давцов в магазины и в Ниж-  ̂
5 нетагильскую школу торго- J 
5 вого ученичества. Обраща- $ 
$ ться в отдел кадров горпи- 5 
ч щеторг'а. і

СЕННИКОВА Т а м а р а  Г р и г о р ь е в -  5 $
н а , п р о ж и в а ю щ а я  в го р . П ер в о - 
У р а л ь с к е , п о с . Х р о м п и к , у л . Х и
м и к о в , о б щ е ж и т и е  №  1, к о м . 9, РЯ Х И Н А  Л и д и я  П е т р о в н а , п р о -  
в о з б у ж д а е т  с у д е б н о е  д е л о  о р а с -  ж и в а ю щ а я  в  г о р . П е р в о у р а л ь с к е , 
т о р ж е н и и  б р а к а  с  СЕННИКОВЫ М  С о ц го р о д , у л . П а п а н и н ц е в , 22 -а , 
Ф е н и е с о м  Н и к о л а е в и ч е м , п р о ж и -  к в . 1, в о з б у ж д а е т  с у д е б н о е  д е л о

16 января начались финаль
ные игры на первенство стра
ны по хбкею с мячом. Как из
вестно, право участия в фина
ле завоевали следующие во
семь команд: армейцы Сверд
ловска и Хабаровска, алма- 
атинский «Буревестник», коман
да спортклуба «Уральский 
трубник» Новотрубного завода, 
московское «Динамо», ульянов
ская «Волга», команды спорт
клуба «Фили» (Москва) и 
«Вымпел» (Калининград).

На ледяном поле стадиона 
Новотрубного завода встрети
лись армейцы Свердловска и 
новотрубники. Игра закончи-

чемпиона сделало московское 
«Динамо», которое разгромило 
«Фили» со счетом 8  : О. Кали
нинградский «Вымпел» выиг
рал у алмаатинского «Буреве
стника» с минимальным пере
весом в один мяч, 2  ; 1 .

Вчера в Свердловске встре
тились ульяновская «Волга» и 
армейцы Хабаровска.

В магазине №  42  «Тка
ни» по ул. Ватутина с 18 
по 31 января проводится 
ВЫСТАВКА - ПРОДАЖА  
ШЕРСТЯНЫХ ТКАНЕЙ в 
большом ассортименте. При
глашаем всех покупателей 
посетить нашу выставку-про
дажу.

г. П е р в о у р а л ь с к , С в е р д л о в ' 
с к о й  о б л а с т и , у л и ц а  1-я Б е р е 
г о в а я , 1. ТЕЛЕФ О Н Ы : р е д а к т о р  
— 0-64 , о т в е т с т в е н н ы й  с е к р е  
т а р ь  — 2-53, э к о н о м и ч е с к и й
о тд е л  — 1-06. о т д е л  п и с е м  —  
2-17, б у х г а л т е р  — 1-44.

лась со счетом 1 : 5  в пользу 
хоккеистов СКА. В Москве.  .  Д е л о  б у д е т  с л у ш а т ь с я  с
большую заявку н а  медаль е к о м  с у д е  П е р в о у р а л ь с к а .

в а ю щ и м  в  го р . П е р в о у р а л ь с к е , о р а с т о р ж е н и и  б р а к а  с  РЯХ И - 
С о ц го р о д , у л . Г а г а р и н а , 32 , к в  3. і НЫ М  А л е к с а н д р о м  И в а н о в и ч е м .

Д е л о  б у д е т  с л у ш а т ь с я  в  о б л а с т 
н о м  с у д е  го р . С в е р д л о в с к а .

г. П е р в о у р а л ь с к , у л . Л е н и н а , 75. Т и п о г р а ф и я  о б л п о л и г р а ф и з д а т а .


